



すみれぐみクラスだより

少しずつ暖かい日も増え、春が近づいてきたように感じます。この1年で子どもたちは目をみはるほど成長しましたね。一人で遊ぶ事が中心だった子どもたちが、お友だちと笑い・泣き・怒りながらも関係を築いていた大事な場面を数多く見られたことを嬉しく思います。3月は1年の締めくくりの時期です。進級することを喜び、何事も積極的に自分でやってみようという姿を大切にしながら楽しく過ごしていきたいと思います。

1年間、様々なご協力をありがとうございました。



今月のねらい

- ・友だちの思いを受け入れながら遊ぶ。
- ・進級への期待と不安を理解し、安心して過ごせるようにする。

お願い

- ・持ち物に必ず記名をお願いいたします。
 - ・暖かい日が多くなってきました。薄手のジャンパー、洋服の準備をお願いします。
 - ・木曜日はぐりとぐらの絵本の日です。毎週、クラスまで絵本の返却をお願いします。
- ★登園用のリュックなどにつけたキーホルダーは、紛失の原因になりますのでなるべくつけないようにお願いいたします。



ゆり組に向けて

先日保護者会でもお話ししましたが、ゆり組のお兄さん・お姉さんになる！という気合いがここ数日増してきているすみれ組さん。今まで取り組んでいた食器のお片付けだけでなく、着替えも自ら積極的に行い、自信に繋がってきているようです。トイレのサンダルも「そろえたよー」、朝のお茶の準備も「これもっていくよ」とお手伝いが上手な子どもたち。今のちゅうりっぷ組さんがすみれ組さんになるということもよく理解し、時折園庭などで面倒を見る姿も見られました。ちゅうりっぷ組さんとの交流を増やしていきながら、ゆり・ひまわり組さんとも引き続き一緒に遊んでいきたいと思っています。進級に向け、不安がないようご家庭と連携をとっていききたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



クラスの様子

2月1日に行われた節分の行事を楽しみにしていたすみれ組さん。お面（帽子）は「黄色がいい！」「赤にするー」と自分達で選び、鬼の顔もそれぞれに切って貼る姿が見られました。行事中は出てきた可愛い鬼に泣くことなく、楽しそうに節分の由来を知る劇を見る子どもたち。年の数より一つ多く食べる豆もしっかりと数を数え美味しそうに食べる子や、味を確かめながら食べる子と様々でした。

身体計測は慣れてきたようで、子どもたちから体重計や身長計に乗る姿が見られます。1列に並び自分の順番を待ち、身長を測る際にはしっかりと膝を伸ばし、ピンと立つ姿がお兄さん・お姉さんになったな、大きくなったなと感慨深くなる場面でした。

避難訓練では、紙芝居を読んだ後に地震、火事の逃げ方を聞くと、「地震はすぐに動く危険いけど、火事は急いで逃げないとダメなんだよ」と自分達でどのように逃げるのか話をする姿が見られました。火災報知器の場所は以前から知っていたようで、「これが鳴るんだよ」とお話しすると、「ここが光るの?」「どれぐらい大きな音が鳴るの?」と興味津々のすみれ組さんでした。

保護者会へのご参加ありがとうございました！

先日の保護者会は多くの方にご参加いただき、有意義な時間を過ごすことができたように感じています。劇はどの練習よりも上手に演じる子どもたちの姿に、驚きと成長を感じました。次の日も「パパやママに沢山褒めてもらった」ととても嬉しそうなお子たちでした。